

## 3・4年生 遠足に行ってきました

5月17日（金）、3年生と4年生合同の遠足が行われました。場所は、「光が丘公園」です。たてわり班に分かれて、遠足に行く前に顔合わせを2回行い、自己紹介をしたり遊びを決めたりしました。

当日は、晴天の中、公園でたくさん遊びました。「風船バレー」「おにごっこ」「ハンカチ落とし」等で体を動かしたり、公園の木々を見つめて画用紙にスケッチをしたりしました。

お弁当もたてわり班で一緒に食べて、仲を深めることができました。

他の学年の友達と、仲良く過ごす楽しさを感じた一日になったようです。今後もたてわり班は続きます。1年生から6年生までの異学年で、「楽しく遊ぶには自分がどのように行動すればよいか。」考えて行動できる子どもたちになってほしいです。



## 1・2年生遠足に行ってきました

5月24日（金）、1年生と2年生との合同遠足で、新宿御苑に行ってきました。こちらも3、4年生と同様に、たてわり班ごとに顔合わせを行い、自己紹介したり、遊びの計画を立てたりしました。

当日は天気に恵まれ、遠足日和でした。いっぱい汗をかきながら公園までの道を歩いたり、広い原っぱの上で遊んだりしました。2年生が、入学したばかりの1年生に優しく声を掛けたり、班を引っ張っていたりする姿がとても印象的でした。1年生も2年生のかっこいい姿を見て感心し、自分も2年生になったら同じようにしてあげたいと振り返る児童もいました。

また、200人以上いる中、満員電車に乗り、狭いホームで乗り降りするのは大変でしたが、児童は車内でのマナーをしっかり守り、誰一人として置いて行かれることなく、無事に遠足を終えられたこともとても素晴らしかったです。

保護者の皆様、荷造りや当日のお弁当のご準備等、ご協力ありがとうございました。お弁当を食べている子どもたちはとても幸せそうでした。

